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DROIT DE TIMBRE PEROU EN FRANCE 

Rapport présenté par le Gouvernement français 

Le Secrétaire exécutif a reçu du Gouvernement français la communication 
suivante en date du 19 janvier 1961: 

"Lors des débats de la seizième session sur le taux du droit de 
timbre douanier perçu en France, le chef de la délégation française 
avait informé les PARTIES CONTRACTANTES de l'intention du Gouvernement 
français de proposer au Parlement, à l'occasion du vote de la prochaine 
loi de Finances, de ramener le taux de ce droit ds trois à deux pour cent. 

"J'ai l'honneur de vous faire savoir que, conformément à ce qu'avait 
indiqué M. André PHILIP, l'article 9 de la loi de Finances pour 1961, 
publiée au Journal Officiel du 23 décembre 1960, donne effet à cette 
réduction pour compter du 1er janvier 1961»" 
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FRENCH STAMP TAX 

Retort Submitted by the Government of Prance 

The following communication dated 19 January 1961 has been received from the 
French Government: 

"During the discussions of the sixteenth session concerning the 
French stamp tax, the Head of the French delegation informed the 
CONTRACTING PARTIES that the French Government intended to propose 
to Parliament, on the adoption of the next Finance Bill, that the rate 
of the stamp tax be reduced from 3 to 2 per cent. 

"I have the honour to inform you that in conformity with the 
statement then made by M. André PHILIP, the reduction has become effective 
as from 1 January 1961 in pursuance of Artiele 9 of the 1961 Finance Law, 
which has been published in the Journal Officiel." 
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